

SOUNDCHECK**«Secondo»-Sound**

Die Musik von **Samir Essahbi & Rai-X** pendelt zwischen Orient und Okzident, von Rai zu Reggae. Essahbi, ein Star in seiner Heimat Marokko, lebt seit 16 Jahren in Bern. Mit dem Rapper-Greis veröffentlichte er 2003 die Single Dounia. Auf seiner dritten CD **«Ne plus te croire»** verschmilzt der 41-Jährige all seine Einflüsse zu einem neuen «Secondo»-Sound. Beim Mani-Matter-Stück «Sidi Abdel Assar» lässt er die Stimmbänder von «Gemütsmensch» Endo Anaconda (Stiller Has) marrokanisch schwingen und macht aus dem klischeehaften Pyjama-Drama einen prächtigen World-Music-Epos. In einer Zeit, in der Schulklassen multi-kunterbunt gemischt sind und das Sprachengewirr nach Kulturvermittlern ruft, ist Samir ein Vorreiter dieser neuen Generation. (ng)

Samir Essahbi & Rai-X, «Ne plus te croire», Sound Service
Konzert: 2.7. Zürich Helvetiaplatz, Festival Intégration

